

Trop d'esprit de parti

C'est l'esprit de parti qui est la cause de tout ce qui nous arrive.

Les collègues libre-échangistes de Sir Wilfrid Laurier s'imaginent qu'ils n'ont rien à redouter, qu'ils peuvent adopter n'importe quelle politique, et que le nom du Premier-Ministre a assez de force dans notre province pour tout faire accepter.

A quoi sert-il de nous appeler des "rouges" et des "bleus"? Qu'est-ce que cela rapporte au bout de la semaine, ou au bout de l'année?

Ceux qui crient sur les toits qu'il faut suivre le "parti," qu'il ne faut pas être traître au "parti," qu'il faut obéir aux "chefs," etc., etc., sont les trois quarts et demi du temps des individus qui vivent de la crèche, qui ont des places du gouvernement, ou qui en attendent, des avocats qui seront nommés juges demain, des députés qui ne se sont fait élire que pour se caser.

Quand ils sont une fois montés sur le banc ou logés en sûreté ailleurs, ils se moquent de leurs dupes.

Un dernier mot. Les salaires.

Des gens mal renseignés aux Etats-Unis et au Canada ont mis en doute le fait que la moyenne des travailleurs des Etats-Unis par jour, est de \$2.50.

"Le New York Commercial" a publié les statistiques suivantes, tirées du dernier rapport du Bureau du Travail, à Washington.

Année.	Angleterre.	Paris.	Liège.	Etats-Unis.
1870	\$1.30	\$1.06	\$0.69	\$2.20
1876	1.40½	1.12	0.63	2.18
1886	1.39	1.25½	0.63	2.47½
1896	1.49	1.33	0.66	2.45¾
1902	1.45	1.34	0.65	2.50

Au Canada.

Le dernier recensement du Canada constate que la moyenne des personnes employées dans les manufactures dans notre pays, est de 328.00 par année.

La moyenne des salaires des travailleurs en général, est de \$1.25 par jour.

**La protection, c'est la prospérité !
C'est le Canada pour les Canadiens.**